

Basel, den 23. Februar 1939.

Sehr verehrte Frau Eekhof,

haben Sie sehr herzlichen Dank für Ihren freundlichen Brief. Ich nehme Ihre Einladung sehr gerne an, wenn ich auch nicht die ganze Woche bei Ihnen wohnen kann. Wäre es Ihnen recht, wenn ich im Laufe des 21. März, von Utrecht kommend, bei Ihnen eintreffen würde? Am Abend dieses Tages habe ich in Leiden zu sprechen. Am folgenden Tag, den 22. März, müsste ich weiter nach Kampen und von dort nach Gröningen. Aber zu einigen gemütlichen Stunden in Scheveningen würde es auf diese Weise doch langen und zu einem Wiedersehen mit Ihnen, Ihrem Töchterlein und Ihrem Herrn Bruder.

Mit nochmaligem Dank und herzlichen Grüßen an Sie alle

Ihr sehr ergebener

KBA 9239.38